

地域づくり通信 第13号

2015年7月1日発行

編集・発行 南橋地区地域づくり推進協議会 広報部会

事務局：南橋公民館内 ☎231-2376

より活発な今年度活動を確認



南橋地区地域づくり推進大会

第9回推進大会に230人が集う

「防災教訓」も学ぶ



山本市長も激励に

←開会で角田会長
があいさつ

「第9回南橋地区地域づくり推進大会」が、3月14日に南橋公民館で開催。これまでの活動成果を礎に、より活発な今年度活動を確認しました。



こどもエコクラブ発表

防災テーマに特別講演会



大会には約230人が出席。会長や市長のあいさつ、26年度活動の部会報告がありました。南橋中、鎌倉中の生徒による学校での取り組みのレポート（下欄参照）も。「南橋地区地域づくり宣言」と「27年度活動計画」を採択。大会ではまた「中越地震から10年・山古志から学ぶ」をテーマに特別講演会も。講師の木村浩和さんから防災についての貴重なお話がありました。ほかに「こどもエコクラブ」の発表もあり、出席者は熱心に見たり聞いたりしました。



外では炊き出しも

中学生が地域活動をレポート

上記推進大会より（要旨）



南橋中の皆さん



鎌倉中の皆さん

橘山清掃で貴重な体験

地域にある橘山の清掃活動で、地名の由来を知ったり、木々、生き物を通して自然がよくわかりました。木槌が重かったり、鎌の使い方が大変でしたが、貴重で楽しい体験をしました。

リサイクルに取り組む

古紙をクラスごとに集めて、表彰を行っています。これからもリサイクルの意識を高め、人や環境を大切にする活動を、生徒会で引っ張っていきたいと思っています。



●小平さん全国表彰

小平玖音さん(当時細井小6年)が描いたエコクラブ活動の絵日記が全国表彰されました。推進大会で記念品を贈呈。(3月14日)



●白川まつりに700人

すっかり定着行事になった「赤城白川まつり」。今回で9回目。清掃や観察に、流域5町を中心に約700人が集い活動しました。(4月29日)

これからの主な予定

- 赤城白川源流探検 日程未定
- 地域探検隊 10月17日(土)
上小出町・荒牧町・川原町
- 橋山観察会 10月25日(日)
- 通信14号発行 28年1月1日

満開のアーチをくぐる!



南橋地域探検隊
「さくらロードを
歩いてみよう」

昨年に引き続き、「さくらロードを歩いてみよう」が4月4日に実施。約50人が参加して、満開の桜の下、約5キロの桃ノ木川河畔の桜並木を歩きました。「幻想的で美しいウォーキングでした」という声が聞かれました。



26年度
リサイクル庫の回収実績

*新聞紙	2,590 kg
*雑誌	2,320 kg
*ダンボール	1,160 kg
*雑古紙	800 kg
*紙パック	40 kg
*古着類	700 kg
合計	7,610 kg

★今年もリサイクル

廃食油回収実績
単位リットル

平成20年	1,350
平成21年	1,641
平成22年	1,995
平成23年	2,090
平成24年	2,958
平成25年	2,149
平成26年	2,750

NEWS ニュース にゅーす

◆紙面をご覧のとおり、本紙がカラー印刷になりました。本協議会の活動などを、より充実して皆さんにお伝えしようとするものです。◆「まえばし地域活動ポイント制度」が発足しました。本協議会イベントなどが対象です。ご登録ください。◆南橋公民館館長(市民サービスセンター所長)がかわりました。川端前館長が転出、後任は石田新館長です。

編集を終えて

通信の年度前期号をお届けします。本紙の編集は4人で担当しています。私が全体構想と進行管理、中里さん(龍蔵寺町)が印刷と仕分け、市川さん(下細井町)が文章とレイアウト、事務局の滝沢さんが写真を含む情報収集と庶務—といった具合の分担です。それぞれの得意技を生かし絶妙のチームワークです。今年度もよろしく。【広報部会長・萩原(荒牧町)】

★ホームページもご覧ください 「南橋地区地域づくり推進協議会」で検索してください。
本協議会の詳しい情報や過去の活動が掲載されています。